
第1703回例会
2016年１月２９日（金）12:30～ 13:30
点鐘���　　　　����　　　　　　　　　　　　　　
ロータリーソング“四つのテスト”
会食（洋食）
会長会務���　　　　����　　　　　　　　　　　　
＊ビジター紹介。
＊西日本・中国・九州地方に強い寒波が入り、鳥
取も積雪し最高気温が氷点下の日もありまし
た。鹿児島県奄美大島にも１１５年ぶりに雪が
降り、子ども達は大喜びでしたが、異常気象の
模様です。今週末は今日も含めて最高気温が
１０度前後あり、寒暖の差が激しくぜひお身体
にお気を付け下さい。
＊庄司ガバナーエレクトより、次年度地区委員へ
推薦した西尾正博会員に委嘱状が参っています
ので、お渡しいたします。
＊１月の皆勤賞を差し上げます。
　幡　碩之会員　２４年　森原義博会員　１年
幹事報告���　　　　����　　　　　　　　　　　　
＊２月の主なスケジュール
　２月　５日（金）定例理事会
　２月１２日（金）クラブ奉仕委員長会議
　２月１４日（日）次期ガバナー補佐会（米子）
　２月２０日（土）鳥取北ＲＣ創立５５周年
　２月２７日（土）米山奨学生歓送会（岡山）
委員会報告���　　　　����　　　　　　　　　　　
＊親睦・出席委員会
　　出席率・スマイル報告
＊副会長より
＊会計より　　　　　　　＊その他
卓話「茅葺きの町並み」� ��　　　　����　　　　　
� 会員　山村保雄さん

No.1702

先週（第1702回例会）の記録
２０１６年１月２２日（金）12:30～13:30
会長会務� �　　　　　　　�　　　　　　　　　　
　中央ＲＣ元会員の池上博行氏が亡くなられまし
た。お父さんが池上美道さんで、私が入会した時
の最年長の会員でした。お父様もご子息様も優し
くて豪快な方でした。ご冥福をお祈りいたします。
　先週の生馬パスト会長の卓話、ありがとうござ
いました。当時のお話を懐かしく伺いました。「鳥
取西ＲＣへようこそ」という入会資料も作ってい
ただき、大変重宝しています。
　先日の理事会において田中章夫次期ガバナー補
佐より、随行幹事に吉田会員・山下卓治会員・油
谷会員に決定したとの報告を受けましたので、皆
様にお伝えいたします。
　中間決算の報告もあり、予定通り進んでいます。
引続き会員増強をお願いします。
　１月２９日に、若桜鉄道の谷口運輸課長に職業
奉仕賞を授与予定でしたが、山田社長からのメー
ルで、２月１９日に変更してほしい旨の連絡があ
りました。しかし、その日もさらに、運輸局の呼
び出しがあるため、広島へ出張とのことでダメに
なりました。本日実施するとの予定も結局ダメに
なり、度重なる変更で申し訳ありません。その結
果、私と廣谷職業奉仕委員長で、先方の都合を確
認し、若桜駅に表彰状を渡しに行く予定ですので、
ご理解よろしくお願いします。
幹事報告� �　　　　　　　�　　　　　　　　　　
＊鳥取大学中国人留学生学友会春節祭のご案内。
　２月７日（日）午後６時より、鳥取市国際交流
プラザにて。国際奉仕委員会でご検討ください。
＊東部５ＲＣ合同例会開催のご案内。
　日時：平成２８年３月９日（水）午後６：３０
　場所：ホテル・ニューオータニ鳥取　鶴の間　
　会費：７，０００円　クラブ負担２，０００円
　出欠席確認の締切：２月２０日（金）　
　今週から出欠席を廻します。
＊例会変更のお知らせ



　鳥取中央　２月９日（月）・２９日（月）とも
に夜間例会。
　ビジターの受付は、定時定例会場にて。
＊理事会報告　　　
①３月９日（水）開催の東部５ＲＣ合同例会に伴
う例会変更について、３月１１日（金）例会と
振替。クラブ負担は例会費より。
　会費２，０００円補助（例会費より）。
②中間決算承認
③職業奉仕賞日程の変更について、会長会務報告
の通り。
④次期ガバナー補佐の随行幹事承認。会長会務報
告の通り。
出席率� �　　　　　　　�　　　　　　　　　　
１月２２日　会員46名� 欠席 12名　73.91%
１月��８日　メーキャップ� ３名　80.43％
メーキャップ会員� �　　　　　　　�　　　　　　
１月１８日　米村年博　金本勝彦　山下卓治　
　岩崎陽一　瀧田賀久也の各会員鳥取中央ＲＣへ
スマイル� �　　　　　　　�　　　　　　　　　　
＊金田卓也会員／大寒を過ぎました。ご自愛の程
をお願いします。
＊森下哲也会員／寒い日が続いていますので、ご
自愛ください。
＊葉狩弘一会員／今年初めての出席です。本年も
宜しくお願い致します。
＊森原義博会員／ご来賓の峰岸さん、青年中央会
ＯＢの皆様、昨日の新年例会にご参加ください
まして、本当にありがとうございました。今後
ともよろしくお願いします。
＊平井義一会員／平野さん、昨日はありがとうご
ざいました。
＊幡　碩之会員／誕生日。
＊麻木宏栄員／創業記念日。
＊岡本安量会員／創業記念日。
＊太田匡彦会員／前回、無届欠席してしまいまし
た。申し訳ございません。
＊坂本　直会員／誠に申し訳ありませんでした。
ペナルティスマイル前回（１／１５）①無断欠
席②食事キャンセルなし。本日早退。今後気を
付けます。
＊遅刻・早退４件　　　　合計２５，０００円
＊Ｒ財団特別寄付：１件
卓話「海外メーキャップあれこれ」��　　　　　　
� 会員　廣谷　全宣さん
＊最近行ったハワイのサンライズロータリークラ
ブの様子です。（スライド映写）太っているの
が会長、隣の変な格好をしているのが私。朝、
６時からの例会だった気がします。ＩＳなどの
イラク情勢の卓話でした。
＊バナーで一番古いのは、ソ連のナホトカです。
吉谷会員がいらっしゃった頃に、クラブ設立に
関して、鳥取の数クラブの方々と一緒に出雲空

港から飛んだ記憶があります。吉谷会員は、戦
後、ソ連に抑留されていた経験があり、機内で
いろいろなお話を聞かせて頂きました。
＊次は、イタリアのウーディネのバナーです。ベ
ネチアの少し北にある古い町です。ここへは、
仕事のついでにメーキャップしました。
＊同じイタリアのペルージャです。イタリアの真
ん中あたりにある中世の町で、車が入れない町
だったと思います。ここでは、メーキャップの
連絡をしたのですが、その日は例会をしないと
いうことで、会長幹事に食事をごちそうになり
ました。イタリアですから、適当なところがあ
り、夏は結構休むんじゃないでしょうか。
＊ドイツのケルンです。２００８年にできた新し
いクラブで、そのためか、経費の削減かはわ
かりませんが、通常のバナーではない紙製のバ
ナーでした。いろいろ書いてありますが、意味
は分かりません。とても長い話をしていまして、
隣のおじさんが、英語で「あんたには関係ない
話だ」と教えてくれました。クラブ内の会員増
強の話しだったと思います。
＊イタリアでは、政治の話しが多く、若い会員の
増強などの話しもしました。
＊ロータリアンが海外でメーキャップをするには
１．目的の場所、時間帯に例会を行っているクラ
ブを探す。
１- １�ｗｏｒｌｄ　ｄｉｒｅｃｔｏｒｙの見方
　読めないくらい小さな字で書いてあります。
　幹事の名前、会場名、事務所の場所、Ｅメール
アドレスなどが書いてあります。
１- ２�インターネットで検索
２．幹事・ｓｅｃｒｅｔａｒｙを見つけて連絡を
取る。
２- １�ｄｉｒｅｃｔｏｒｙからメールを送る。
　直接、電話で連絡することもあります。
２- ２�ホームページからメールを送る。
３．当日例会に出席する
３- １�例会参加料を支払う
３- ２�スマイル、会長・会員とお話をする
　スマイルも変わっていて、場所によっては、何
のスマイルかを宣言しながら、回ってきた帽子
の中にお金を入れるような形態のものもありま
した。３００人くらいの大所帯では、何もしな
いで座っていればいいですし、１０人ぐらいだ
と、何かしゃべらされます。
３- ３�鳥取西ロータリークラブの紹介、鳥取の場
所、日本の紹介
４．バナー交換、記念撮影

次週例会予定� �　　　　　　　�　　　　　　　　
２０１６年２月５日（金）第１７０４回例会
卓話　会員　　森本和夫さん
� （編集者　山下聖児）


